
                                   

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２年次に引き続き、「地域のために」を念頭に置き、地域経済について学習を
進めました。いわきの現状はもちろん、「地域経済を回すためにはどのようなこ
とが必要であるか」等もより発展的に学習をしました。２年次で固めた基礎を発
展させ、非常に知識量が大きく伸びた３年次であったと思います。また、その知
識を踏まえて自分なりに地域経済に対しての意見等をまとめて先生と話し、より
理解を深めるように努めました。そして、地域経済だけではなく、日本経済や国
際経済の基礎も固めることができました。 
 
 今後の学習計画として、まず、今年は最後の年になるので引き続き予習・復
習を欠かさずに課題に取り組みたいと考えています。経済知識はまだまだ学ぶ
べきことが多いので、３年次に学んだマクロ経済学に加えて、今後はミクロ経
済学についてより深く学んでいきたいです。 
 
また、私の入学時の目標であった「いわきにおける地域経済の理想」の答え

を自分なりに結論を出したいと思っています。震災からだいぶ時が経ちました
が、まだいわきには見えない傷跡が残っていると私は考えているので、それら
に対する解決策を見つけ出したいです。 

 
そして、４年次には卒業研究という大きな課題が待っています。今現在、私

は「いわきに若者が定着するためには」について論文を書いています。非常に
難しい題ではありますが、いわきの未来を思い、尽力したいと思います。 
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